

EXPOSICIÓN MARIO GARGON

del 5 al 18 de mayo

EL CUARTEL  
del *mar*

Abierto todos los días

de 13:00h a 02:00h



C/Bajada de la Torre del Puerco s/n  
Playa de la Barrosa,  
Chiclana de la Frontera

EXPOSICIÓN  
MARIO GARGON  
De Loma, Sal y Sur

EL CUARTEL  
del *mar*

## De Loma, Sal y Sur

En la búsqueda de imágenes salineras para continuar con la serie de “Sur y Resiliencia” encontré una antigua postal donde dos pirámides de sal en blanco y negro parecían llevarte a Guiza.

Estaba seguro de que en el momento que se fusionara con papeles marrones iba a convertirse más aún a la mirada egipcia. Algo desértica sin serlo del todo, también cercana a esas zonas fértiles del Nilo como fértiles son nuestros esteros, nuestras salinas.

El imperio de la sal y el sol, lo tuvimos pero como aquella etapa faraónica también sucumbió. Con estos montajes de dibujos, fotos y planos antiguos la propuesta es clara: ya es hora de volver a levantar las “pirámides” en la Bahía: esa recuperación medioambiental que se traducirá en más orgullo, empleo, sostenibilidad...

Un homenaje a quienes lo hacen posible cada día.



## MARIO GARGON

¿Cómo serían los recuerdos traducidos en olores?  
Los míos, sin duda, olerían a jugar en la calle y a puchero, a especias, las del mercado de abastos frente a la casa de mis abuelos.

Olería al patio de mi casa y sus plantas, a risas (como me enseñaron mi abuelo y mi madre), a pan recién hecho en una panadería de Zahara y así nos acercamos al olor que siempre estaba presente: el mal, la mar, siempre la mar.

La sal en el aire, el salitre en las piernas.  
La sal rompiéndose en una ola y cristalizando en la Bahía; en resumen todos esos olores huelen a Sur.

Después de estudiar Bellas Artes en Salamanca, Sevilla, Palermo y Barcelona trabajo como diseñador gráfico, ilustrador y creativo publicitario.

